

# SNCF - l'intox à grande vitesse !

Le net sert souvent à véhiculer des idées reçues, de fausses informations ou tout simplement du 100 % intox. En voici un bel exemple à ne pas suivre !

Au royaume de la communication, la désinformation est parfois reine ! C'est ainsi que depuis quelques temps, un message parfaitement mensonger circule sans aucun contrôle parmi les boîtes aux lettres françaises.

Le problème de ce type d'intox, c'est qu'il paraît extrêmement compliqué pour le citoyen moyen de pouvoir vérifier par lui-même les assertions apportées. On réagit généralement en se laissant tout simplement convaincre par un déluge de chiffres et autres statistiques éloquentes, puis on transfère à ses contacts et ainsi de suite. "Un vrai scandale ma bonne dame !". Et, dans ces temps où il est de bon ton d'opposer le service public au privé, force est de constater que la SNCF est une cible de premier choix... L'article intégral en lien

Source & infos complémentaires par Guillaume pour :

Hoaxbuster

Ndlr . Cet article de chez Hoaxbuster date du 06/02/06 mais le message de désinformation circule encore , je viens de le recevoir !! -:)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 20 février 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6114-sncf---l039intox-a-grande-vitesse.html>